

池島の絆を未来へ！ 新たな力を必要としています。

池島地域活動協議会 会長を務めます、池島太郎でございます。地域の皆様には、日頃より多大なるご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

私たちが住む池島地域は、住民一人ひとりの支え合いによって、温かい「ぬくもり」に満ちたコミュニティを築き上げてきました。毎年開催される「池島ふれあいまつり」では、子どもたちの弾けるような笑顔と、大人たちの語らいが地域全体を包み込みます。年の瀬の「餅つき大会」で皆で汗を流し、つきたての餅を分かち合う賑わいは、まさに池島の「絆」そのものです。これらの行事は、単なるイベントではなく、私たちが顔を合わせ、互いの存在を確認し合う大切な機会となっています。

しかし、このような楽しい行事の裏側には、見えにくいけれど、地域に不可欠な活動が数多くあります。一人暮らしの高齢者を定期的に訪ねる見守り活動、温かい食事を届ける配食サービスは、地域に暮らす人々が安心して毎日を送るための生命線です。先日実施した避難訓練では、もしもの災害時に「誰が誰を助けるか」という具体的な課題に直面し、地域の力が試されました。幸いにも、多くの町会メンバーが積極的に参加してくださったおかげで、スムーズな訓練が実現でき、「顔の見える関係」がいかに大切かを再認識したところです。

残念ながら、他の地域と同様に、池島でも少子高齢化が進み、活動を担う世代が減少しています。これまでの活動を支えてきた方々のご負担も大きくなってきており、このままでは、長年培ってきた「ぬくもり」や「安心」の仕組みを維持していくことが難しくなってしまうかもしれません。

町会は、こうした地域活動を組織し、運営するための「池島を支える土台」です。この土台がしっかりとしているからこそ、地域の安全が守られ、お祭りのような楽しい時間も実現できます。

「町会活動は大変そう」と感じる方もいらっしゃるかもしれません。しかし、どうかご安心ください。加入された方全てに、大きな役割を押し付けることはありません。できることから、できる時に参加していただく「一歩の協力」が、私たちにとっては大きな力となります。お祭りの手伝い、広報紙の配布、会合への参加、どれも結構です。皆様の関心、そして、一人ひとりの力が、池島の未来、そしてご自身の暮らしの安心へと直結します。

この温かい池島というコミュニティを守り、さらに発展させていくために、皆様の積極的なご参加と、町会へのご加入を心よりお待ちしております。